



Socorristas de Cruz Roja Española prestando sus servicios de vigilancia en la playa de San Agustín.

Distinción europea para el socorrismo en playas del Sur

El Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana ha recibido con orgullo el reconocimiento otorgado por Adeac por el esfuerzo en los servicios playeros

GABRIEL SUÁREZ / MASPALOMAS

La Asociación De Educación Ambiental y del Consumidor, (Adeac), una de las cinco asociaciones europeas sin ánimo de lucro cofundadoras, en el año 1982, de la FEE (*Foundation for Environmental Education*) Fundación para la Educación Ambiental, ha otorgado la máxima distinción temática en materia de socorrismo y primeros auxilios este año, a los servicios de salvamento en las playas de San Bartolomé de Tirajana con Bandera Azul, las primeras de Canarias. El alcalde Marco Aurelio Pérez ha expresado su satisfacción y orgullo por este reconocimiento, que premia el esfuerzo del municipio por ofrecer cada vez un mejor servicio a los usuarios.

La Adeac constituye la rama española de la FEE, y es la organización responsable del desarrollo en España de los programas internacionales Bandera

Azul, Ecoescuelas, Jóvenes Reporteros para el Medio Ambiente y Llave Verde. Concede, desde 1999, las denominadas Distinciones Temáticas a municipios españoles que han obtenido la Bandera Azul y que han demostrado realizar un esfuerzo especial y digno de ser difundido como ejemplo de excelencia en Socorrismo y Primeros Auxilios, Información y Educación Ambiental, y en Ruptura de barreras arquitectónicas y atención a

personas con discapacidades.

El objetivo de las Distinciones Temáticas es reconocer y poner en valor dichos esfuerzos y difundirlos como buenas prácticas, estimulando su continuidad y convirtiéndolos en un ejemplo para las playas Bandera Azul.

Para la fijación de criterios y la concesión de estas Distinciones Temáticas, Adeac cuenta con la cooperación de entidades especializadas en los mencionados campos; universidades como el grupo de investigación en actividades acuáticas y socorrismo de la Universidad de A Coruña, la **Fundación ONCE**, y expertos en Educación Ambiental.

Este año las distinciones recayeron en las playas de San Bartolomé de Tirajana con Bandera Azul (San Agustín, Playa del Inglés, Maspalomas y Meloneras), y en las de Mijas y Almería. El esfuerzo por conseguir la distinción ha influido de una forma clara en los servicios de las playas.

Banderas azules

Banderas. San Bartolomé de Tirajana este año recibió la Bandera Azul de calidad ambiental para las playas de San Agustín, del Inglés, Maspalomas y Meloneras, y también para el Puerto Deportivo de Pasito Blanco y el Centro de Interpretación de las Dunas de Maspalomas.